

1月28日(木)、中心市街地の国道3号沿い アーケードで情報表示板のオープニングセレ を モニーがありました。本市が「魅力ある商店街 づくり助成事業」を活用し、情報表示板(42型 ディスプレイ12台)などを整備したもの。市民 や買い物客へ商店街情報などを発信します。



1月29日(金)、市制施行5周年を記念し て、NHKラジオ第1放送の番組「歌の散歩 道」の公開録音がありました。当日は、田川 寿美さん、湯原昌幸さん、山本リンダさん が出演し3本を収録。約1,000人の観客らは、 プロの生の歌声と楽しいおしゃべりを堪能 しました。



1月26日(火)、災害から文化財を守るた めの防火演習が新田神社でありました。本 殿待合所から出火したとの想定のもと、自 衛消防隊員が初期消火を行い、その後、市 消防局隊員と消防団員らが、石段下からホー ス19本をつなぎ、一斉放水を行いました。

川太

前 列

な文化財を守ろう 文化財防火

1 2010 No.129

-ボールで愛ミニ ル 同バ







可愛ミニバスケットボール同好会、育英ミニバ スケットボールスポーツ少年団、川内南中学校野 球部が、それぞれ予選を突破し、3月に行われる 全国大会の出場を決めました。2月10日(水)に は、可愛・育英の2チームが向原翼副市長を表 敬訪問し、全国大会での活躍を誓いました。全国 の頂点を目指して頑張ってほしいものです。

期待を背に